

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié de prendre en considération l'opportunité de continuer la publication de la Gazette Municipale ou de la remplacer par un bulletin dans lequel seraient insérés les délibérations du Conseil et qui serait publié, à tous les mois, au moins.

46.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un avis de motion de M. l'échevin Prud'homme à l'effet d'amender les Règlements Nos. 391 et 444 "re" bâties dans le quartier Notre Dame de Grâces.

—G&OH
JsmRUD'HOM MEhda Rms m G

Sur proposition de M. l'échevin PRUD'HOMME, appuyée par M. l'échevin L. A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que le Greffier de la Cité reçoive instructions de préparer un règlement à cet effet.

47.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération une motion de l'échevin L. A. Lapointe appuyée par M. l'échevin Macdonald à l'effet d'amender la Charte "re" Bureau des Commissaires, et, aussi, une proposition de M. l'échevin Martin, appuyé par M. l'échevin Vandelac, à l'effet d'amender la Charte "re" administration de la Ville.

M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON,

Propose: Que l'amendement suivant soit inséré dans le Bill qui doit être soumis à la Législature Provinciale:

"L'article 21L de la loi 62 Victoria, chapitre 58, tel qu'amendé par la loi 9 Edouard VII, Chapitre 82, section 2, et remplacé par 1 Georges V, chapitre 48, section 13 est de nouveau amendé en abrogeant le paragraphe 4 et en le remplaçant par le suivant:

"Lorsque le Conseil aura adopté une recommandation du Bureau des Commissaires pour des travaux quelconques, laquelle recommandation devra être détaillée et accompagnée de toutes les pièces justificatives, états et documents requis pour permettre au Conseil de se prononcer en connaissance de cause; l'entière exécution de ces travaux sera laissée aux Commissaires qui auront le droit de demander des soumissions, de passer des contrats et d'autoriser le Maire et le Greffier de la Cité à les signer sans faire d'autre rapports au Conseil; les formalités se rattachant aux soumissions seront déterminées par le Bureau des Commissaires, et au moins (8) jours doivent être donnés entre la date de la publication dans les journaux de l'annonce demandant des soumissions, et la date fixée pour la réception d'icelles; les soumissions doivent, dans tous les cas, être adressées au Bureau des Commissaires et être ouvertes par ce bureau siégeant en assemblée au temps et à l'endroit mentionnés dans l'avis et non auparavant."

Et, un débat s'engageant,

M. l'échevin MARTIN, appuyé par M. l'échevin VANDELAC, propose:

En amendement: Que tous les mots après le mot "Que" dans la première ligne de la motion principale, soient remplacés par les suivants:

"Qu'un amendement soit inséré dans le bill de la Cité, à l'effet de donner au Conseil de Ville le pouvoir de nommer des Commissions permanentes qui devront étudier toutes les questions qui concernent l'administration et le gouvernement de la Cité de Montréal; cependant les recommandations de ces Commissions n'auront d'effet que lorsqu'elles auront été approuvées par le Bureau des Commissaires et par le Conseil."

Et, un nouveau débat s'engageant,

M. l'échevin MENARD, appuyé par M. l'échevin VANDELAC, propose,

Que cette motion et l'amendement, maintenant devant le Conseil soient référés au Département en Loi pour étude et rapport.

Ledit sous-amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage comme suit:

Pour: N. Lapointe, Létourneau, Mayrand, Turcot, Larivière, Martin, Séguin, Giroux, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Ménard.—12..

Contre: L. A. Lapointe, O'Connell, Ward, Robinson, Prud'homme, Boyd, Monahan, Clément, Emard, Bastien, Drummond, Morin, Fraser, Macdonald.—14.

Ainsi, il est rejeté.

Et, un nouveau débat s'engageant,

La motion principale étant mise aux voix, le Conseil se partage comme suit:

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to consider the advisability of continuing the publication of the Municipal Gazette or of replacing the same by a bulletin in which the proceedings of the Council shall be published every month at least.

46.—The order of the day being read to consider a notice of motion by Ald. Prud'homme to amend By-laws Nos. 391 et 444, re buildings in Mount-Royal ward.

On motion of Ald. PRUD'HOMME, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That the City Clerk be instructed to draft a by-law accordingly,

47.—The order of the day being read to consider a motion by Ald. L. A. Lapointe, seconded by Ald. Macdonald, to amend the Charter re Board of Commissioners. and also a motion by Ald. Martin, seconded by Ald. Vandelac, for an amendment to the Charter "re" the administration of the City,

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. ROBINSON,

That the following amendment be inserted in the bill to be submitted to the Provincial Legislature:

"Article 21 (L) of the Act 62 Victoria, chapter 58, as amended by the Act 9 Ed. VII, chapter 82, section 2, and as replaced by 1 Geo. V, chapter 48, section 13, is further amended by repealing paragraph 4, and substituting the following therefor:

"4.—Whenever the Council shall have adopted a recommendation of the Board of Commissioners for any works whatsoever—such recommendation to contain all particulars and to be accompanied by all vouchers, statements and documents required in order to enable the Council to pronounce itself with full knowledge of the matter—the carrying out of said works shall be entirely left to the Commissioners, who shall have the right to call for tenders, to pass contracts and to authorize the Mayor and the City Clerk to sign the same without making any further reports to the Council.

The formalities in connection with the tenders shall be determined by the Board of Commissioners, and there shall be an interval of at least 8 days between the date of the publication in the newspapers of the notice calling for tenders and the date fixed for the reception thereof. The tenders shall, in all cases, be addressed to the Board of Commissioners and be opened by said Board, in meeting assembled, at the time and place mentioned in the notice and not before such time.

And, a debate arising,

Ald. MARTIN moved in amendment, seconded by Ald. VANDELAC,

That all the words after the word "that" in the first line of said motion be replaced by the following:

"That an amendment be inserted in the City's bill so as to give to the City Council the power to appoint Standing Committees whose duty it shall be to consider all questions connected with the administration and government of the City of Montreal; provided that the recommendations of such Committees shall only have effect in the event of the same being approved by the

"Board of Commissioners and the Council."

And, a further debate arising,

Ald. MENARD moved, seconded by Ald. VANDELAC

That both the motion and the amendment now before the Council be referred to the Law Department for examination and report.

Said sub-amendment being put, the Council divided:

Yeas: N. Lapointe, Létourneau, Mayrand, Turcot, Larivière, Martin, Séguin, Giroux, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Ménard.—12.

Nays: L. A. Lapointe, O'Connell, Ward, Robinson, Prud'homme, Boyd, Monahan, Clément, Emard, Bastien, Drummond, Morin, Fraser, Macdonald.—14.

So it passed in the negative.

And, a further debate arising, with the permission of the Council, Ald. Martin and Vandelac withdrew their amendment, and,

A further debate arising,

The main motion being put, the Council divided: